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１０月１３日（日）に「第５６回町民大運動会（町制施行８０周年記念大
会）」が行われました。その中で毎年実施されて
います「学校対抗リレー」において、西小チーム
が見事１０年ぶりに優勝し、
西小を応援してくださる多く
の校区の皆様と共に喜びを分
かち合うことができました。
子どもたちの頑張りに改めて
心からの拍手を贈ります（ぱちぱち…）。
１０月２１日（月）には、「現在及び将来の夢や願いの実現に向けてともに

高め合う子どもの育成」という研究主題で、キャリア教育の考え方や進め方
を提案する本校研究発表会を開催しました。これは、平成２９年度に糟屋地
区市町教育委員会連絡協議会の研究指定・委嘱を受け、３カ年の研究に取り
組んだ成果を公開する会で、当日は糟屋地区以外、県外からも参加をいただ
き、来賓を含め３００名近くとなり、感謝の気持ちでいっぱいです。
ここでご参加いただいた先生方の声をいくつか紹介させていただきます。

上記のように、子どもたちの学びに向かう姿、教職員の授業づくりに向か
う姿を、ご参加いただいた先生方に高く評価いただき、校長として本当に嬉
しく思っています。少しずつではありますが、子どもたちや教職員の確かな
成長を肌で感じています。今後も『率先垂範』『師弟共学』『凡事徹底』の姿
勢を大切にし、学校経営に取り組んで参ります。

お知らせです

○ＫＢＣ報道番組「シリタカ！」への児童出演について

→ １８：１５～１９：００にＫＢＣで報道されていますテレビ番組｢シ
リタカ！」に、西小の６年生の代表児童が志免町の紹介をします。
出演予定は１１月１日（金）１８：５０頃です。

志免西小 校長室から

“こんにちは！”

ぼくミライマンです

１年生を中心に見させていただきました。ＧＴを呼ばれたり、実際
に物を使ったりなど、子どもの活動が活性化する手立てがたくさん
あり勉強になりました。また、子どもたちがしっかりと見通しをも
っているため、先生が多くの指示を出されなくてもスムーズに動け
ていて驚きました。明確な発問も参考になりました。ありがとうご
ざいました。

参観させていただいた学級活動（３）の１単位時間の中には、「つ
かむ」「さぐる」「見付ける」「決める」をきちんと位置づけてあ
りました。どの学年も授業規律が整っており、お手本にさせていた
だきたいと思いました。

学年間の連携がなされ、つながりがある各クラス、学年発表であっ
たので、すばらしいと思いました。子どもたちも生き生きとしてい
ました。お疲れ様でした。

自習をしている子どもたちの姿も立派でした。自習のめあても全ク
ラスきちんと書いてあり、感心しました。


